



新东方考研英语培训教材

考研英语

印建坤。编著

读真题·记单词

核心词汇速成胜经



- □ 紧扣考研大纲,精选1994~2007年考研真题核心词汇
- □ 词汇讲解详细深入,考点一网打尽
- 提供所有真题译文, 彻底扫除词汇理解障碍
- 配有词汇强化练习,及时巩固学习成果



新东方考研英语培训教材

灣核心河汇 遠域 速域 上經

→ 印建坤 ◎ 编著 ➡

图书在版编目(CIP)数据

考研英语核心词汇速成胜经 / 印建坤编著. 一北京: 群言出版社

ISBN 978-7-80080-572-1

Ⅰ. 考... Ⅱ. 印... Ⅲ. 英语—词汇—研究生—人 学考试—自学参考资料 Ⅳ. H313

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2006)第 022426 号

责任编辑 于 薇

封面设计 王 琳

出版发行 群言出版社

地 址 北京东城区东厂胡同北巷1号

邮政编码 100006

联系电话 65263345 65265404

电子信箱 qunyancbs: dem@xinhuanet.com

印 刷 北京画中画印刷有限公司

经 销 全国新华书店

版 次 2007年4月第2版 2007年4月第2次印刷

开 本 787×1092 1/16

印 张 17.75

字 数 392 千字

书 号 ISBN 978-7-80080-572-1

定 价 28,00 元

[版权所有,侵权必究]

如有缺页、倒页、脱页等印装质量问题,请拨打服务热线:010-62605166。

前 PREFACE

对于有志报考研究生的同学而言,考研英语词汇掌握得是否全面、到位,可以在很大程度上决定其最终的英语考试成绩。每每提到词汇,我的大部分学生都会问: "印老师,请问考研到底需要掌握多少词汇呢?"遇到这样的问题,我总是先反问一句: "假如一个人的词汇量是 30,000,而另一个人的词汇量是 3,000,请问这两个人谁的词汇量更大一些?"这时,大部分人都会不假思索地回答: "当然是会 30,000 单词的人词汇量大。"的确,单从数字上看是这样的,但是如果那 30,000 单词都不是考研要考的词汇,那么记住这些词汇对于考研究竟有多大帮助呢?这个问题一深究,我的学生们大多是张口结舌。

最近,在新东方论坛(http://bbs.neworiental.org)"小印热线"专栏里也出现了很多针对考研词汇的典型提问,我觉得这些问题在当代的考研人群中具有普遍性,下面我们一起来看一个经典案例:

门诊症状

你好,印老师,我考研三次均失败,都是英语不过。我听了你的讲座,讲到基础 词汇时,你说考研英语中高中单词考的都是熟词僻义,那我是不是应该把这些基础词 汇都从字典里查出来,完全掌握它们?

很无助, 请点明。

看到这个问题,我的第一反应是,要么是我在做讲座时没有表达清楚自己的观点,要么是这位同学在听讲座时没弄明白我的意思。尽管考研大纲中明确规定了考研英语的词汇量,并且列举出了5,500个单词,但是这5,500个单词还是可以进一步细分的,我把它们具体分为:1.考研英语基础词汇;2.考研英语核心词汇;3.考研英语生僻词汇。它们之间的区别是:

1. 考研英语基础词汇:指那些在考研大纲中出现过但同时又属于高考词汇的单词,我们把这部分单词称为"考研英语基础词汇",总量在2,600个左右。绝大多数同学都很熟悉这些单词,所以在背单词时往往会一带而过,但只要研究一下历年考研真题就会发现,对于基础词汇的考查主要集中在它们的熟词僻义,因此一旦在考试中出现,常常会令大家措手不及。不过对于这部分单词,我建议大家不要刻意去背诵,因为目前对熟词僻义还没有

系统的整理归纳,而如果自己盲目地去字典中查找并背诵那些生僻的词义,缺少重点,也会事倍功半。所以我提倡大家通过研究历年真题来把握所有的熟词僻义,这么做既不浪费时间,也会提高背诵的效率。

- 2. 考研英语核心词汇:指在 5,500 词汇表中出现过的,难度高于高考的,并且还在历年真题中考查过的单词,我们把这些重复考查的高中以上的考研词汇称为"考研英语核心词汇"。这部分单词大概有 2,000 个,是考研英语词汇复习的重中之重,希望大家给予充分的重视。
- 3. 考研英语生僻词汇: 指在 5,500 词汇表中出现过的,但是从来都没有在历年真题中考查过的单词。由于这部分单词在考试中出现的几率比较低,所以大家最好将其放到复习的最后阶段去背。如果时间实在太紧张,甚至可以考虑放弃这部分单词。

很多人认为,背单词应该从三月份开始,到了七八月份就不用再背了,或者背也来不及了。 其实这些想法都是不正确的。对于大多数人来说,背单词是一件既费力气又不容易看到成绩的事情,所以更需要大家有恒心有毅力,合理安排好复习时间,运用科学的记忆方法。具体而言,我 建议大家仔细研读历年考研真题,注意总结归纳常考易错词汇的释义和用法,再抓紧一切零散的 时间反复记忆,不断加深对词汇的印象,这样背单词才能事半功倍。

为了帮助广大考生拿下这部分核心词汇,全面提高背单词的效率,最终提高考试成绩,我精心撰写了这本《考研英语核心词汇速成胜经》。本书严格遵循"读真题、记单词"的单词背诵理念,将历年考研真题按题型分章节,把每一个核心词汇都提炼出来,除了列出音标、常考释义、例句之外,还给出了同义词、反义词、派生词及具体的考点,方便大家举一反三,触类旁通。另外,在每篇真题文章后面都附有中文译文,使大家在背诵时能够把知识点与真题环境结合起来,用真题环境来促进对单词的理解和记忆。同时,在每个单元的最后还设计了词汇强化练习题,方便大家及时巩固学习成果。另外,为了方便大家随时随地与真题"亲密接触",本书还配有 MP3,内含所有真题文章的录音。希望大家能在复习备考阶段抓紧点滴时间,将"考研英语核心词汇"的背诵进行到底!

最后,祝愿全天下的学子都能够梦想成真!

小印

目泉

第一章	E	完形填空		
U	nit	【(1994年)	. 1	Unit 8(2001年) · · · · · 13
U	nit	2(1995年)	- 3	Unit 9(2002年) 15
U	nit	3(1996年)	. 5	Unit 10(2003年) · · · · · 17
U	nit	4(1997年)	. 6	Unit 11(2004年) ······ 19
U	nit	5(1998年)	· 8	Unit 12(2005年) · · · · · 21
U	nit	6(1999年)	. 9	Unit 13(2006年) · · · · · 23
U	nit	7(2000年)	11	Unit 14(2007年) · · · · · 25
第二章	<u> </u>	阅读理解(Part A)		
U	Init	1(1994年) · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	27	Unit 19(1997年) 89
U	Init	2(1994年)	30	Unit 20(1997年) · · · · · 93
U	Init	3(1994年)	33	Unit 21(1998年) · · · · · 97
U	Init	4(1994年) ······	36	Unit 22(1998年) · · · · · 100
U	Init	5(1994年)	39	Unit 23(1998年) · · · · · 104
U	Init	6(1995年)	42	Unit 24(1998年) · · · · · 107
U	nit	7(1995年)	45	Unit 25(1998年) · · · · · 111
υ	Init	8(1995年)	49	Unit 26(1999年) · · · · · · 114
ι	Jnit	9(1995年)	53	Unit 27(1999年) · · · · · 117
U	Init	10(1995年)	56	Unit 28(1999年) · · · · · 120
υ	Init	11(1996年)	60	Unit 29(1999年) · · · · · 124
ι	Jnit	12(1996年)	63	Unit 30(1999年) · · · · · 127
τ	Jnit	13(1996年)	66	Unit 31(2000年) · · · · · 130
Ţ	Jnit	14(1996年)	71	Unit 32 (2000 年) · · · · · 133
ι	Jnit	15(1996年)	76	Unit 33 (2000 年) · · · · · · 136
ι	Jnit	16(1997年)	79	Unit 34(2000年) · · · · · 139
ι	Jnit	17(1997年) ······	82	Unit 35(2000年) · · · · · · 142

Unit 18(1997年) · · · · · · · 85 Unit 36(2001年) · · · · · · · 146

Unit 37(2001年) · · · · · 149	Unit 51 (2004 年) · · · · · 192
Unit 38(2001年) · · · · · 152	Unit 52(2004年) · · · · · 195
Unit 39(2001年) · · · · · 156	Unit 53 (2005 年) · · · · · 198
Unit 40(2001年) · · · · · 159	Unit 54(2005年) · · · · · · 201
Unit 41 (2002 年) · · · · · · 162	Unit 55(2005年) · · · · · · 204
Unit 42(2002年) · · · · · 165	Unit 56(2005年) · · · · · · 207
Unit 43 (2002 年) · · · · · 168	Unit 57(2006年) · · · · · · 210
Unit 44(2002 年) · · · · · 171	Unit 58(2006年) · · · · · 213
Unit 45 (2003 年) · · · · · 175	Unit 59(2006年) · · · · · · 216
Unit 46(2003 年) · · · · · 178	Unit 60(2006年) · · · · · 218
Unit 47 (2003 年) · · · · · 181	Unit 61 (2007年) · · · · · · 221
Unit 48 (2003 年) · · · · · 184	Unit 62(2007年) · · · · · 224
Unit 49 (2004 年) · · · · · 186	Unit 63 (2007年) · · · · · · 227
Unit 50(2004年) · · · · · 189	Unit 64(2007年) · · · · · 230
	_
第三章 阅读理解(Part B)	
	Unit 3 (2007年) ·············· 241
Unit 1 (2005年) · · · · · · 234	Unit 3 (2007年) 241
	Unit 3 (2007年) · · · · · · · · · 241
Unit 1 (2005年) · · · · · · 234	Unit 3 (2007年) 241
Unit 1 (2005年)	Unit 3 (2007年) 241
Unit 1 (2005 年)	
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001 年) · · · · · · · 260
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001年)
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001年)
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001年)
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001年)
Unit 1 (2005年)	Unit 8 (2001年)

第一章 完形填空

Unit [1]

一、 真题文章 (1994年)

The first and smallest unit that can be discussed in relation to language is the word. In speaking, the *choice* of words is of the *utmost* importance. Proper selection will eliminate one source of likely breakdown in the communication cycle. Too often careless use of words prevents a meeting of the minds of the speaker and listener. The words used by the speaker may stir up unfavorable *reactions* in the listener which *interfere* with his *comprehension*, *hence*, the *transmission*—reception system breaks down.

Moreover, *inaccurate* or *indefinite* words may make it difficult for the listener to understand the message which is being transmitted to him. The speaker who does not have specific words in his working vocabulary may be unable to explain or describe in a way that can be understood by his listeners.

二、译文

与语言相关的,可以讨论的首要的和最小的单位是词。说话时,选词是最重要的。适当的选词可以消除交际过程中可能出现的障碍。用词粗心大意往往阻碍说话人和听话人的思想交流。说话人使用的词汇可能引起听话人的反感,从而干扰其理解。因此,传输信息—接受信息系统就会中断。

而且,词义不准确或不明确的词可能会使听话人难于听懂传递给他的信息。说话人的常用词汇中若没有词 义而精确的词,就不可能用听话人能理解的方式进行解释或描述。

三、考研核心词汇

choice / tʃɔis / n. ① 选择, 抉择 ② 人选的物(或人); 精选品 ③ 选择能力, 选择权 *adj.* ① 精选的, 上 等的 ② 挑三拣四的

【例】She had to make a choice between the two dresses. 她得在两件衣服中选择一件。

[同] alternative, decision, option, pick, preference, selection; cream(精华)

【派】choose (v. 选择, 选定)

【考】at one' own choice 随意挑选, 自由选择 be choice of 好挑剔的

utmost / 'Atməust / n. ① 极限, 极力 ② 最大可能 *adi*. ① 极度的 ② 最远的

【例】the utmost ends of the earth 天涯海角

[同] extreme, farthest, greatest, most

【考】at the utmost 至多 do one's utmost 尽全力 make the utmost of... 充分利用 to the utmost 竭力, 尽力

reaction / ri(:) ækʃən / n. ① 反应, 反作用 ② 反动 (力)

【例】What is his reaction to your proposal? 他对你的建议有什么反应?

【同】action

【派】react (vi. 起反应,起反作用,反抗), reactive (adj. 反应的;起反作用的,反动的;易起化学反应的)

interfere / into fio / vi. ① 干涉, 干预 ② 妨碍, 打扰 【例】 I was playing with Jane, but Anne interfered and spoiled the game. 我正在和简玩, 可是安妮插



了进来,把游戏给打乱了。

- 【同】interrupt, intervene, intrude, meddle, encroach, intercede
- 【派】interference (n. 冲突, 干涉)
- 【考】interfere in 干涉, 干预: Don't interfere in my affairs. 请不要干涉我的事儿。interfere with ① 干涉, 干扰: No one wants to interfere with you. 没人想干扰你。② 妨碍: The noise interfered with my studies. 噪音妨碍了我学习。③ 摆弄, 擅自作用: Who interfered with my camera? 谁摆弄了我的相机?

comprehension / ¡kompri hen ʃən / n. ① 理解,理解力②包含

- 【例】Reading depends on the *comprehension* of the ideas expressed by the words used. 阅读有赖于对所用词句所表达的含义的理解。
- 【同】 apprehension
- [反] incomprehension
- 【派】comprehensive (adj. 全面的, 广泛的; 能充分理解的; 包容的), comprehend (vi. 领会, 理解; 包括)

hence / hens / adv. 因此, 从此; 今后

【例】They grew up in the Sudan; hence their interest in Nubian art. 他们在苏丹长大;由是产生了对努比亚艺术的兴趣。

- [同] accordingly, consequently, thus, from now on, therefore
- 【反】ago (adv. 以前, 以往)

transmission / trænz'mi∫ən / n. ①播送,转播②发

- 射③传动,传送,传输
- 【例】transmission of news 消息的传播
- 【同】 sending, transport, transfer, broadcast
- 【反】reception (n. 接待, 招待会, 接收)
- 【派】transmissible (adj. 可传送的;可遗传的), transmit (v. 传输, 传送; 遗传; 传播; 发射信号)

inaccurate / in ækjurit / adj. 错误的, 不准确的

- 【例】This design is a little inaccurate. 这张设计图不大准确。
- 【同】incorrect, inexact
- 【反】accurate
- 【派】inaccuracy (n. 错误)

indefinite / in definit / *adj.* 模糊的,不确定的, [语] 不定的

- 【例】an indefinite leave of absence 对在场者的离席无明确限制的
- 【同】confused, hazy, indistinct, obscure, unclear, vague
- [反] definite
- 【派】indefinitely (adv. 不确定地)

ш		25	IV	4	╗
四	_	540	11.	练	ᅬ

1.	And price is the number one factor influencing consumers' of vehicle in China, with 98% of respondents						
	naming it, compared with 8	2% of UK consumers an	d 83% of those in the U.S.				
	A. desire	B. conclusion	C. choice	D. purpose			
2.	Although the rain pours do	Although the rain pours down with the relentlessness, ceasing all outdoor activities, the man of the field					
	lifts his face to the heavens	and smiles.					
	A. top	B. utmost	C. graceful	D. dissipated			
3.	The Romantic Movement, which started as a against the industrial revolution of the century, was born and						
				most successful entrepreneurs and			
	industrialists.						
	A. constancy	B. construction	C. convention	D. reaction			
4.	First of all, don't let your en	motions with you	ur vision. Don't see somethin	g because you want to see it.			
	A. interfere	B. interpret	C. consolidate	D. comply			
5.	To prevent local of	the disease, mosquito-b	reeding places must be elimin	nated.			
	A. transference	B. transmission	C. change	D. console			

KEKZ: CBDVB



Unit 2

一、真题文章(1995年)

Sleep is divided into periods of so-called REM sleep, *characterized* by rapid eye movements and dreaming, and longer periods of non-REM sleep. Neither kind of sleep is at all well-understood, but REM sleep is *assumed* to serve some *restorative function* of the brain. The *purpose* of non-REM sleep is even more mysterious. The new experiments, such as these described for the first time at a recent meeting of the Society for Sleep Research in Minneapolis, suggest fascinating explanations for the purpose of non-REM sleep.

For example, it has long been known that total sleep *deprivation* is 100 percent *fatal* to rats, yet, upon examination of the dead bodies, the animals look completely normal. A researcher has now cast light on the mystery of why the animals die. The rats develop *bacterial* infections of the blood, as if their *immune* systems—the self-protecting mechanism against disease—had *crashed*.

二、参考译文

睡眠通常被分为所谓的 REM 睡眠阶段(REM=rapid eye movement, 该阶段以眼睛快速运动和做梦为特征) 和较长的非 REM 睡眠阶段。我们对两种形式的睡眠了解都不多, 但是人们认为 REM 睡眠对大脑有某种康复作用。非 REM 睡眠的作用更加神秘。最近睡眠研究协会在明尼阿波利斯举行的会议上,专家们首次描述了一些新实验, 这些实验对非 REM 睡眠的作用的阐释令人兴奋。

例如,人们早已了解到,完全剥夺其睡眠对老鼠具有 100%的致命性,然而,在检查老鼠尸体时,这些动物看上去完全正常。一研究人员已阐明这些动物死亡原因的奥秘。老鼠患血液细菌感染,似乎他们的免疫系统(抵抗疾病的自我保护机制)已崩溃。

三、核心词汇

characterize / ·kæriktəraiz / vt. 表现…的特色; 刻画的…性格

- 【例】This kind of behavior characterizes the criminal mind. 这种举止是罪犯的心理特征。
- 【同】depict, describe, distinguish, portray, represent, picture(描绘)
- 【派】characterization (n. 描绘; 描述方法)

assume / ə·sju:m / vt. ① 假定, 设想 ② 承担 (责任) ③ 呈现

- 【例】The queen assumed a velvet robe. 王后穿了一件天鹅绒长袍。
- [同] suppose, suspect, presume, adopt, believe; put on
- 【反】conclude(v. 结束, 终止; 决定, 做出结论)
- 【派】assumed (adj. 假定的, 假装的)

restorative / ri'sto:rətiv / adj. 有助于复元的 n. 滋

补剂

- 【例】a restorative tonic 有恢复作用的滋补品
- 【派】restore (vt. 恢复, 使回复; 归还, 交还; 修复, 重建)

function / ·fʌŋkʃən / n. ① 官能, 功能, 作用 ② 职责 ③ 典礼, 仪式 ④[数]函数 vi. ① (器官等)活动, 运行 ② 行使职责

- 【例】Growth is a function of nutrition. 长身体是由营养决定的。
- 【同】act, exercise, operate, perform; ceremony(典礼)
- 【派】functional (adj. 功能的)
- 【考】public/social function 盛大的公共集会,正式 社交集会

purpose / 'pə:pəs / n. ①目的, 意图; 用途, 效果 ② 决心, 意志 v. 打算, 决心; 企图



- 【例】He went to town with the *purpose* of buying a new television. 他进城的目的是买一台新电视机。
- 【同】aim, design, determination, goal, intention, object
- 【派】purposeful (adj. 有目的的)
- 【考】on purpose 故意地, 有意地 to good purpose 有益地, 有成效地 to little purpose or to no purpose 几乎徒劳地, 少有成效地

deprivation / deprivei [ən / n. 剥夺

- 【例】 deprivation of civil rights 剥夺公民权
- 【派】deprival(n.剥夺), deprive(vt.剥夺,使丧失)
- **fatal** / 'feitl / *adj*. ① 致命的, 毁灭性的 ②重大的, 决定性的 ③命中注定的
 - 【例】"It is fatal to enter any war without the will to win it." (Douglas MacArthur)"不抱赢的希望参加战争,那是必死无疑的。"(道格拉斯·麦克阿瑟)
 - [同] important; killing, deadly, destructive, disastrous, fateful
 - 【派】fatally (adv. 致命地;宿命地;不幸地)

bacterial / bæk tiəriəl / adj. 细菌的

- 【例】bacterial diseases 细菌性疾病
- 【派】bacteria (n. 细菌)

immune / i·mjuːn / adj. 免疫的

- [例] The criminal was told he would be *immune* from punishment if he helped the police. 罪犯被告知:如果他协助警方,就可以免受惩罚。
- [同] resistant, clear, exempt, free
- 【反】liable (adj. 有责任的, 有义务的; 有…倾向的, 很有可能的)
- 【派】immunize (v. 使免疫, 赋予免疫性)
- crash / kræf / n. 碰撞; 坠落, 坠毁; 撞击声, 爆裂声 v. 碰撞; 坠落, 坠毁; (指商业公司, 政府等)破 产, 垮台
 - 【例】The elephant crashed through the forest. 大象冲进了森林。
 - [同] break, shatter, smash, strike
 - 【派】crasher (n. 猛击; 不速之客)
 - 【考】on a crash basis 紧(应)急地 with a crash 轰隆 一声

四、强化练习

1. The scientists monitored the patients' blood pressure, release of harmful hormones			mones(何外家) and other measurable				
	that heart failu	are.					
	A. characterize	B. consider	C. integrity	D. intend			
2.	The companies	_ no obligation to update a	ny forward-looking st	atements, whether as a result of new			
	information, future ev	ents or otherwise.					
	A. intervene	B. dictate	C. prolong	D. assume			
3.	Architectural form she	ould not rigidly follow	but ought to reflect the	needs of the social body it represents.			
	A. profession	B. function	C. vacation	D. vocation			
4.	The of today !	come here is to help people w	ho want to learn Englis	h but don't know how to learn.			
	A. neglect	B. proposal	C. purpose	D. likely			
5.	Survival is usually up	opermost in the minds of com	panies with their backs	s to the wall, even if that entails being			
	reduced to a minority stake. In Thailand, however, most ailing companies seem loathe to admit that their condition						
	may be						
	A. gross	B. fatal	C. flat	D. extinct			
	Č			CEX2: VDRCB			





Unit 3

一、真题文章 (1996年)

Vitamins are organic compounds necessary in small amounts in the diet for the normal growth and maintenance of life of animals, including man.

They do not provide energy, nor do they construct or build any part of the body. They are needed for transforming foods into energy and body maintenance. There are thirteen or more of them, and if any is missing a *deficiency* disease becomes *apparent*.

Vitamins are similar because they are made of the same elements—usually carbon, hydrogen, oxygen, and sometimes nitrogen. They are different in that their elements are *arranged* differently, and each vitamin performs one or more specific functions in the body.

Getting enough vitamins is *essential* to life, although the body has no nutritional use for *excess* vitamins. Many people, nevertheless, believe in being on the "safe side" and thus take extra vitamins. However, a well-balanced diet will usually meet all the body's vitamin needs.

二、参考译文

维生素是有机化合物,饮食中少量的维生素是维持动物(包括人类)生存和生长必不可少的部分。

它们不提供能量,也不构成身体的任何一部分,它们的任务是把食物转变成能量和维持身体健康。至少有13种维生素,若缺少其中一种,缺乏症疾病便明显可见。

各种维生素都很相似, 因为它们由同样的元素构成, 一般包括碳、氫、氧, 有时还有氮。各种维生素的不同之处在于, 它们的元素排列不同, 同时每种维生素在人体内都有一种或多种特别的作用。

吸取足够的维生素对生命是必要的,但过量的维生素对人体并无滋养的用处。尽管如此,许多人出于保险的想法,还是摄入过量的维生素。不过均衡的饮食一般能够完全满足身体对维生素的全部需求。

三、核心词汇

vitamin / 'vaitəmin, 'vitəmin / n. 维他命, 维生素

- 【例】primary vitamin 维生素原
- 【派】vitaminic (adj. 维他命的)
- **organic** / ɔːˈɡænik / *adj.* 器官的; 有机的; 组织的, 演进的
 - 【例】an organic part 一个有机的组成部分
 - 【派】organism (n. 生物体, 有机体)
- **compound** / ·kɔmpaund / n. 混合物, [化] 化合物 *adj.* 复合的 v. 混合, 配合
 - 【例】If you take this action, it will only compound your problems. 如果你这么做,只能徒然增加你的困难。
 - 【同】complex, mixture, blend
 - 【派】compounding (n. 组合, 混合)

maintenance / 'meintinəns / n. ① 维护, 保持 ② 生

活费用; 抚养

- 【例】He took a course to learn about car maintenance. 他学习了汽车保养的课程。
- 【反】abandonment (n. 放弃)
- 【派】maintain (vt. 维持, 维修; 供养; 主张)

deficiency / di fijənsi / n. 缺乏, 不足

- 【例】a nutritional deficiency 营养缺乏
- [同] shortage, insufficiency, lack, inadequacy, weakness
- 【派】deficient (adj. 缺乏的, 不足的, 不完善的)
- 【考】make up for a deficiency 补足亏空
- apparent / əˈpærənt / adj. 显然的; 外观上的
 - 【例】It was apparent that he knew nothing about how to repair cars. 很明显,他一点儿也不知道怎样修理小汽车。



- [同] clear, obvious, plain, seeming, evident
- 【反】hidden (v. [hide 的过去分词] adj. 隐藏的)
- 【派】apparently (adv. 显然地)

arrange / əˈreindʒ / v. 安排; 排列; 协商

- 【例】In a dictionary the words are arranged in alphabetical order. 词典里的词是按字母顺序编排的。
- [同] fit, organize, settle, adapt; catalog, classify
- 【反】derange (vt. 使错乱, 扰乱, 使发狂)
- 【派】arrangement (n. 排列, 安排)
- 【考】arrange for 安排, 准备 arrange with sb. about sth. 与某人商定某事

essential / i·senʃəl / *adj.* ① 本质的, 实质的; 基本的 ② 提炼的, 精华的 *n.* ① 本质, 实质 ② 要素, 要点

- 【例】What is the *essential* difference between these two economic systems? 这两种经济体制的本质区别是什么?
- [同] basic, fundamental, important, necessary, needed, required
- 【派】essentiality (n. 本性, 精髓, 本质, 重要性)
- **excess** / ik ses; ekses / n. 过度, 无节制; 超过, 超额 *adj*. 过度的, 额外的
 - 【例】You have to pay for excess luggage on a plane. 坐飞机时你超重的行李需要付费。
 - 【同】additional, extra, surplus
 - 【反】deficiency (n. 缺乏, 不足)
 - 【派】excessive (adj. 过多的, 过分的, 额外的)
 - 【考】in excess of 超过

四、强化练习

1.	The results showed t	hat tobacco yields could increase	with the increase of	fertilizer.			
	A. organic	B. corrupt	C. poisonous	D. civil			
2.	"We speculate that i	t is not caffeine but perhaps som	e other contained i	n soda-type soft drinks that	may be		
	responsible for the	increased risk in hypertension,"	said the study, which w	as published in the Journa	ıl of the		
	American Medical A	ssociation.					
	A. contemporary	B. counterpart	C. compound	D. content			
3.	The government is	The government is planning to assign 40 per cent of road works to the private sector contractors in the					
	short term and increase the level to 100 per cent in 10 years.						
	A. schedule	B. maintenance	C. scrape	D. scrutiny			
4.	It became th	at our stay in the U.S. would be	a long one and I immedia	ntely began thinking on hov	v best to		
	pursue my interest in economics.						
	A. secure	B. shallow	C. apparent	D. apparatus			
5.	Now any hotel or travel agency can book your tickets and transportation to the station.						
	A. supervise	B. interfere	C. resent	D. arrange			
				VCBCD	KEA2:		

Unit 4

一、真题文章(1997年)

Manpower Inc., with 560, 000 workers, is the world's largest temporary employment **agency**. Every morning, its people **swarm** into the offices and factories of America, seeking a day's work for a day's pay. One day at a time, as industrial **giants** like General Motors and IBM struggle to survive by reducing the number of employees, Manpower, based in Milwaukee, Wisconsin, is booming.

Even though its economy continues to recover, the US is increasingly becoming a nation of part-



timers and temporary workers. This "disposable" work force is the most important trend in American business today, and it is fundamentally changing the relationship between people and their jobs. The phenomenon provides a way for companies to remain globally competitive while avoiding market cycles and the growing burdens imposed by employment rules, healthcare costs and pension plans. For workers it can mean an end to the security, benefits and sense of importance that came from being a loyal employee.

二、参考译文

拥有 56 万员工的人力公司是世界上最大的临时就业代理机构。每天清晨,该公司的员工们涌入美国的工厂和办公室,寻找一份当天干完、当天结算的工作。某日,当通用汽车公司和 IBM 这样的工业巨头们正通过裁减雇员数目以求设法生存时,总部在威斯康星州密尔沃基市的人力公司却是门庭若市。

即使美国的经济继续恢复,兼职和临时工的人数还是不断增加。这种"一次性"的就业大军是当今美国商业的最重要的趋势,而且它从根本上改变了个人与职业的关系。这种现象为这些公司开辟了一条道路,使其既不失国际竞争力,又可以不受市场周期的冲击,避免就业法规、医疗保健和养老金法案带来的日益增加的负担。对雇员而言,这将意味着不再享有保障、福利,不再具有作为一个忠实雇员的使命感。

三、核心词汇

agency / 'eidʒənsi / n. 代理处, 行销处; 代理, 中介

- 【例】agency general 总代理
- [同] represent, surrogate, commission
- 【派】agent (n. 代理(商))

swarm / swo:m / n. 蜂群, 一大群 v. 涌往, 挤满

- 【例】The beach is swarming with bathers. 海滩满是 沐浴的人。
- [同] assemble, collect, crowd, gather, cluster
- 【考】a swarm of 一群, 一堆 swarm into 蜂拥而入 swarm with 充满着, 拥挤着

giant / 'dʒaiənt / n. ① 巨人, 大力士; 巨大的动物或 植物 ② 伟人, 天才 *adj.* 庞大的, 巨大的

- 【例】Shakespeare is a giant among writers. 莎士比亚是一位文坛巨匠。
- 【同】huge, colossal, enormous, gigantic, immense, mammoth
- 【反】 diminutive (adj. 小的, 极小的, 小型的 n. 小型的人或物, [语]小词缀)
- 【派】giantlike (adj. 巨人般的, 巨大的)

disposable / dis pəuzəbl / adj. 可任意使用(或处理)

的; 不回收的 n. 不回收物品

【例】The advertisement is aimed at people in their 20s with high *disposable* incomes. 这个广告的对象是那些二十多岁且可支配收入高的人士。

【派】disposal (n. 处理; 安排; 支配), dispose (v. 处理; 排列; 部署)

fundamentally / fAndə mentəli / adv. 基础地, 根本地 【例】She is fundamentally unsuited to office work. 地根本不适合做办公室工作。

【同】primarily

【派】fundament (n. 基础, 基本原理; 臀部), fundamental (adj. 基础的, 基本的 n. [复] 基本原则, 基本原理)

pension / 'penson / n. 养老金, 退休金 vt. 发养老金

【例】"Some French farmers suggest that the Government pension off the older and less efficient farmers." (E. J. Dionne, Jr.)"一些法国农夫向政府建议让那些年长的或工作效率低下的农夫领取退休金或补助金而退休。"(小迪翁)

[同] annuity, aid, allowance, assistance, stipend

四、强化练习

1.	Buying a train or a bus ticket used to be a major hassle. Now any hotel or travel can book your tickets			el can book your lickets
	A. resource	B. recollection	C. agency	D. agony
2. He's just like a fly hanging around. Sorry, not a fly. It's a of flies flying near your ears.			g near your ears.	
	A. bunch	B. swarm	C. lump	D. pile
3.	They were	, sometimes 8 feet long, and many of them lived in the swampy pools in which our coal seam, or		



	layer, formed.			
	A. giant	B. clever	C. delight	D. light
4.	Nowadays the average age at singles will tend to have more		and marry is much older	than it was 30 years ago, so
	A. dependent	B. redundant	C. professional	D. disposable
5.	"John Mills was a great actor, Blair said in a statement.	a true gentleman and a	friend; someone who	made us proud to be British,"
	A. loyal	B. liar	C. gangster	D. predominant
				KEAS: CBVDV

Unit 5

一、 真题文章(1998 年)

Until recently most historians spoke very critically of the Industrial Revolution. They admitted that in the long run *industrialization* greatly raised the standard of living for the *average* man. But they insisted that its immediate results during the period from 1750 to 1850 were *widespread* poverty and *misery* for the bulk of the English population. By contrast, they saw in the *preceding* hundred years from 1650 to 1750, when England was still a completely agricultural country, a period of great *abundance* and prosperity.

This view, however, is generally thought to be wrong. *Specialists* in history and economics, have shown two things: that the period from 1650 to 1750 was marked by great poverty, and that industrialization certainly did not worsen and may have actually improved the conditions for the majority of the *populace*.

二、参考译文

直到不久以前,绝大部分历史学家对工业革命仍持批评的态度。他们承认,从长期来看工业化大大地提高了普通人的生活水平。但是,他们坚持认为在1750至1850年间,工业革命所造成的直接后果是给大多数英国民众带来了普遍的贫穷和困苦。相比之下,他们认为在那之前的100年,即1650至1750年,那时英国依旧还是完全的农业国,但那是一个富庶繁荣的历史时期。

然而,这种观点被普遍认为是错误的。历史学和经济学方面的专家已经证明了两件事:从 1650 年到 1750 年期间以极度贫困为特征,而工业化显然没有使这种状况恶化;事实上却可能改善了绝大多数平民百姓的生活条件。

三、核心词汇

industrialization / in dastrialai zeifn / n. 工业化,产业化

- 【例】bring about industrialization 实现工业化
- 【派】industrialize (vt. 使工业化 vi. 工业化)

average / 'ævəridʒ / n. ① 平均, 平均水平, 平均数

- ② [商] 海损 adj. ① 一般的, 通常的 ② 平均的 vt.
- ① 均分② 使均衡 vi. ① 买进② 卖出

- 【例】What is the average rainfall for August in your country? 你们国家 8 月份的平均降雨量是多少?
- [同] fair, medium, middle, ordinary, usual
- 【反】maximum (n. 最大量, 最大限度, 极大 adj. 最高的, 最多的, 最大极限的)
- 【派】averagely (adv. 平均地, 一般地)
- 【考】law of averages 平均律 on (an) average 通



常;按平均值	【例】The tree yields an abundance of fruit. 这树结
widespread / 'waidspred / adj. 分布广泛的, 普遍的	果甚多。
【例】a widespread disease 一种流行病	【同】 plenty, profusion
misery / ˈmizəri / n. ① 痛苦, 苦恼; 悲惨 ② 穷闲	【反】lack (n. 缺乏, 短缺的东西 v. 缺乏, 需要)
【例】Misery loves company. 同病相怜。	【派】abundant (adj. 丰富的, 充裕的, 盛产的)
【同】 distress	specialist / ·speʃəlɪst / n. 专门医师, 专家
【反】happiness (n. 幸福, 快乐)	【例】a specialist in oncology 一个肿瘤科医生
【派】miserable (adj. 痛苦的, 悲惨的, 可怜的)	【同】 expert
preceding / pri(:)·si:din / adj. 在前的, 前述的	【派】special (n. 特派员;专车;专刊 adj. 特别的,
【例】the preceding night 前一晚	专门的)
[同] previous, prior, former	populace / 'popjulos / n. 平民
【派】precede (v. 领先(于), 在…之前, 先于)	【例】majority of the populace 绝大多数平民百姓
abundance / əˈbʌndəns / n. 丰富, 充裕	
四、强化练习	
1. The age at first marriage in the USA has bee	n inching upward; it's now 26 for women and 27 for men.
A. first B. average	C. fundamental D. essence
2. Kung Fu features abundant varieties and delicate ski	Ils and has become physical exercises.
A. valuable B. priceless	C. widespread D. worthless
3. Of the January sun; and not to think of anyi	n the sound of the wind, in the sound of a few leaves.
A. prick B. prestige	C. pressure D. misery
4. Rice may reign supreme in Vietnamese cuisine (烹	任), but fish and seafood are not far behind in significance or

C. pride

C. Preceding

economic considerations are what the Chinese President termed "three evil forces"—terrorism, extremism

B. pretext

B. Legal

and separatism—which prompted the idea of a regional mechanism.

D. pack

D. Dizzy

KEAS: BCDVC

Unit 6

A. abundance

A. Lessening

一、真题文章(1999年)

Industrial safety does not just happen. Companies with low accident rates plan their safety programs, work hard to organize them, and continue working to keep them alive and active. When the work is well done, a climate of accident-free operations is *established* where time lost *due* to injuries is kept at a minimum.

Successful safety programs may *differ* greatly in the emphasis placed on certain aspects of the program. Some place great emphasis on mechanical guarding. Others *stress* safe work practices by observing rules or regulations. Still others depend on an emotional *appeal* to the worker. But, there are certain basic ideas that must be used in every program if maximum results are to be *obtained*.

There can be no question about the value of a safety program. From a financial standpoint alone,



safety pays off. The fewer the injury claims, the better the workman's *insurance* rate. This may mean the difference between operating at a profit or at a loss.

二、参考译文

安全生产并非始自今日。事故发生率较低的公司往往制定安全计划,尽力安排计划的实施,并不断努力使 其保持活力、发挥作用。当上述工作圆满完成时,一个无事故的作业环境便建立起来。在这里,因人员伤害而损 失的时间便会保持在最低水平。

成功的安全计划因其侧重点不同而存在很大的差异。有些计划把重点放在对机械的安全防护上,有些则强 调通过遵守规章制度来保证安全生产,还有一些是依靠对工人采取动之以情的做法。但是要想获得最佳效果, 在每个安全措施中,都要遵循某些基本的观念。

安全生产的价值毋庸置疑。单从经济角度来看,安全生产也是大有裨益的。伤害索赔越少,员工的保险率就越高。它可能意味着企业经营的盈亏。

三、核心词汇

establish / is·tæbliʃ / vt. ① 建立,设立 ② 使定居, 安置 ③ 确立,使被接受 ④ 证实;确定

- 【例】The club has established a new rule allowing women to join. 俱乐部制定了一条新规章, 允许妇女入会。
- [ii] demonstrate, fix, found, organize; set, settle; prove
- 【反】demolish (vt. 毁坏, 破坏; 推翻, 粉碎)
- 【派】establishment (n. 确立, 制定;设施;企业)

due / dju: / n. ① 应得物; [复] 应付款②[复]责任, 义务 *adj*. ① 应得的,应付的②正当的③ 预期的; (车、船预定)应到的

- 【例】Our thanks are due to him. 我们要感谢他。
- 【同】 equitable, fair, fitting, proper, rightful
- 【反】undue (adj. 不适当的)
- 【考】due to 因为;由…引起

differ / 'difa / vi. 不一致, 不同

- 【例】Chinese differs greatly from Japanese in pronunciation. 汉语发音跟日语大不相同。
- 【反】coincide (vi. 一致, 符合)
- 【派】 difference (n. 差异, 分歧; [数]差额), different (adj. 不同的)
- 【考】agree to differ 求同存异,彼此保留不同意见 beg to differ 恕不苟同 differ from 不同于;和…意 见不一致 differ in 在…方面不同 differ with sb. 与 某人意见不同

stress / stres / n. ① 重压, 逼迫, 压力 ② 重点, 强调 ③ 重音 vt. ① 着重, 强调 ② 重读

【例】I must stress that we haven't much time. 我必须强调我们没有多少时间了。

[同] accent, emphasis, force, importance; pressure, strain, tension

appeal / ə · pi:l / n. ① 请求, 呼吁, 上诉 ② 吸引力 vi. ① 求助 ② 诉请, 要求 vt. 控诉

【例】The government is appealing to everyone to save water. 政府呼吁每个人节约用水。

[同] beg, entreat, implore, plead

【派】appealing (adj. 吸引人的, 哀诉似的, 恳求似的)

【考】appeal to 向…呼吁(请求)

obtain / əb'tein / vt. 获得, 得到

【例】I haven't been able to *obtain* that book. 我还没能得到那本书。

[同] acquire, earn, gain, get, procure

【反】lose (vr. 遗失, 浪费; 错过; 失败; 使迷路; 使沉溺于 vi. 受损失; 失败)

【派】obtainable (adj. 能得到的, 可到手的)

insurance / in·ʃuərəns / n. 保险; 保险单; 保险业; 保险费

【例】A balanced diet is an insurance against malnutrition. 均衡的食谱是防止营养不良的保证。

【派】insure (vt. 给…保险 vi. 确保)

四、强化练习

1. We sincerely hope to _____ business relations with your esteemed corporation.

A. distribute

B. establish

C. arrange

D. erode



10